

# 24Jam

## Apel Gelar Pasukan, Kodim 0716/Demak Siap Bantu Pam Nataru

Muhammad Makruf - [DEMAK.24JAM.CO.ID](http://DEMAK.24JAM.CO.ID)

Dec 22, 2022 - 17:58



*Perayaan Natal dan tahun baru merupakan momentum penting setiap akhir tahun yang selalu diikuti dengan meningkatnya dinamika situasi Kamtibmas,*

DEMAK - Kodim 0716/Demak siap membantu pelaksanaan pengamanan perayaan Natal tahun 2022 dan Tahun Baru 2023, bersama Polres Demak dan instansi lainnya.

Hal tersebut disampaikan Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo se usai pelaksanaan Apel Gelar Pasukan Operasi Lilin Candi 2022, yang diikuti personel Polres Demak, Kodim 0716/Demak, Satpol PP, Dishub, PMI, serta instansi terkait lainnya, Kamis (22/12/2022) di Halaman Mapolres Demak.



Ditegaskan Dandim, perayaan Natal dan tahun baru merupakan momentum penting setiap akhir tahun yang selalu diikuti dengan meningkatnya dinamika situasi Kamtibmas, sehingga memerlukan upaya dan langkah pengamanan secara komprehensif dari TNI dan Polri serta dukungan dari seluruh komponen masyarakat agar keamanan di wilayah Kabupaten Demak pada khususnya tetap terjaga.

"Ya tidak dipungkiri, setiap perayaan Natal dan Tahun Baru rawan terjadi hal-hal yang mengganggu kamtibmas. Untuk itu menjadi tugas kita bersama menjaga kondusifitasnya," tegas Dandim.

Sebelumnya, Bupati Demak dr. Eisti'anah dalam Apel Gelar Pasukan mengatakan, Apel Gelar Pasukan merupakan bentuk pengecekan akhir kesiapan personel maupun sarana prasarana. Dengan demikian, diharapkan pengamanan dapat terselenggara secara optimal dan sinergi, sehingga perayaan Natal 2022 serta Tahun Baru 2023 (Nataru) mampu berjalan dengan kondusif.

"Momentum Nataru berimplikasi terhadap meningkatnya mobilitas masyarakat. Untuk itu seluruh sektor dan stakeholder dalam mengantisipasi gangguan dan masalah saat natal dan tahun baru ini betul-betul disiapkan, agar masyarakat merasa nyaman dan juga aman," ungkap Eisti'anah.

Sementara Kapolres Demak AKBP Budi Adhy Buono menerangkan, Operasi Lilin Candi 2022 akan berlangsung hingga 2 Januari 2023. Dalam pelaksanaannya, petugas akan fokus pada perayaan Natal umat Kristiani dan kegiatan masyarakat dalam menyambut tahun baru 2023 di wilayah Demak.

"Operasi Lilin Candi 2022 akan berlangsung selama 11 hari. Ada 400 lebih personel gabungan yang disiapkan untuk pengamanan natal dan tahun baru.

Dari jumlah tersebut, sebanyak 247 personel di antaranya dari kepolisian," jelas Kapolres Demak AKBP Budi terkait kesiapan Operasi Lilin Candi 2022 di wilayah Demak.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak